



令和6年度 入園式



令和6年度入園式を行いました。今年度は、新入園児全員揃って行いました。新しい制服に身を包み、これから始まる園での生活にドキドキワクワクの子ども達でした。



秘密基地作り

4・5歳の子も達が段ボールや新聞紙などを使って山に秘密基地を作りました。自分達で考え、工夫して出来上がった秘密基地は格別なようで、みんなでワイワイと何日間も遊んでいました。



水遊び



暑い季節になり、子ども達の大好きな水遊びがスタートしました！洗濯ごっこや泡遊び、水てっぽうも大はしゃぎです。暑すぎる夏ですが、熱中症対策をしながら元気に乗り切ります。



山びこ通信

令和6年7月25日 No.12



梅雨が明け、眩しい太陽が照りつける毎日ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。地域の皆様には、日頃から当園にご支援ご協力を頂き、ありがとうございます。入園当初は、泣いて登園していた子ども達も、この数ヶ月で元気に挨拶をして登園して来てくれるようになりました。日々、成長していく子ども達にこちらが元気を貰っております。



老人会交流

老人クラブの方とグラウンドゴルフや輪投げを教えて頂きながら交流しました。最初は戸惑っていた子も、手取り足取り教えてもらって、上手に打てるようになると、得意げな様子でした。温かく地域の皆さんに見守って頂きながら交流ができて、とても楽しい一日となりました。



七夕会



今年も地域の方から頂いた大きな笹に、子ども達の手作りの笹飾りを飾って七夕会を行いました。ボーリングに的当て、びっくりハウスなどなど・・・楽しい手作りブースをみんなで楽しみました。5歳児が作った野菜の七夕飾りには小さいお友だちが興味津々でした。



田植え体験



5歳児が田植え体験に夢前町へ出かけました。農家の方から話を聞かせて頂いてから田んぼへ・・・。今年は、恐る恐る入っていく子は居なくて、みんな元気に楽しんで田植え体験をしました。体験後、カエルや水クモを捕まえることにも大興奮な子ども達でした。



音楽指導

外部講師による3～5歳児の音楽指導を月1回行っています。太鼓や木琴などの色々な楽器に触れて、音楽を楽しんでいます。12月の音楽会へ向けて、少しずつみんなで合奏する経験をしています。

